

Categoría: Recursos Hidráulicos

Publicado: Lunes, 05 Junio 2017 12:09

Escrito por Alberto E. Hernández Muñoz

Visto: 13968

En el caso de la sociedad de Ingeniería Hidráulica (SIH-PR), la reunión contó con la presencia de Eduardo Santana, funcionario del Comité Provincial del Partido y los directivos Eva Julia Caraballo Rodríguez, Delegada Provincial de Recursos Hidráulicos, Daniel Herrera Blanco, Director de la Empresa de Aprovechamiento Hidráulicos y Daviel Moya, Director Adjunto de la Empresa de Investigaciones y Proyectos Hidráulicos, los Delegados elegidos durante todo el proceso en sus respectivas secciones de base debatieron el informe de balance presentado por el ejecutivo saliente, donde se incluyeron los resultados obtenidos en el período y los aspectos donde deberá trabajarse con mayor profundidad en los próximos años.

Acerca de la composición de la propia sociedad, el trabajo con los jóvenes profesionales, la atención a los jubilados, la participación en los diferentes eventos técnicos realizados, la superación profesional y la divulgación de las actividades, giraron las intervenciones de los presentes, los cuales también eligieron a los miembros del nuevo ejecutivo que llevara las riendas de la SIH-PR durante los próximos años, el cual quedó compuesto por los siguientes compañeros:

- Ing. Manuel Santín Valdés
- Ing. William Mayola Ledesma
- Ing. Ana Isabel Ramírez
- Ing. Lilien González León
- Ing. Omar Gómez



Celebradas las Asambleas de Balance de las Sociedades de Ingeniería y Arquitectura e

Categoría: Recursos Hidráulicos

Publicado: Lunes, 05 Junio 2017 12:09

Escrito por Alberto E. Hernández Muñoz

Visto: 13968

